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« Cette Œuvre est la preuve de Mon Amour débordant. » 
Jésus, 17 décembre 1997

Des Nouvelles !!!

Nous vous souhaitons un très Joyeux et Saint Noël !!! 
Que le Seigneur vous comble de toutes Ses Bénédictions

• Le 28 novembre 2022, nous fêtions les 37 ans des Messages 
de la Vraie Vie en Dieu, de nombreux groupes de prière à 
travers le monde ont honoré cet anniversaire. 

• Une retraite est prévue en Grèce aux Météores du 2 au 7  
février 2023 pour 100 personnes max : greece@tlig.org

• Le Patriarche Bartholomée souhaite une date de Pâques 
commune entre chrétiens

Le Patriarche œcuménique orthodoxe de Constantinople évoque  
l'objectif commun avec le Pape François à atteindre entre catholiques et 
orthodoxes, 17 siècles après le Concile de Nicée en 325. 
Sainteté, que pouvez-vous nous dire sur cet engagement  
commun ?
Le concile œcuménique (de Nicée - ndlr) a été très important pour fixer le 
contenu de notre foi chrétienne, mais aussi pour fixer la date de Pâques, 
comment et quand elle doit être célébrée.
Malheureusement, nous ne l'avons pas célébré ensemble  
depuis de nombreuses années, depuis de nombreux siècles.  
Ainsi, dans le cadre de cet anniversaire, l'objet de nos efforts  
communs avec le Pape est de trouver une solution à ce problème. Ce n'est  
peut-être pas le moment de donner les détails, mais je tiens à  
souligner que du côté orthodoxe et catholique, il y a cette 
bonne intention de fixer enfin une date commune pour la  
célébration de la résurrection du Christ. Espérons un bon résultat cette  
fois-ci. (cf Vatican news 11.11.2022)

• Vous trouverez ci-joint un feuillet avec les dates 2023 des 
rencontres mensuelles de prière pour l'Unité à Lausanne

« C’est Moi Yahvé Sabaoth 
qui vous parle »

5.02.1987

« Moi, qui suis Dieu, 
Je Me suis développé dans le Sein de Ma Mère ;

Elle a nourri votre Dieu, création !
Je Me suis nourri d’Elle. » 

(10.02.1988)

Prière

Béni soit notre Seigneur 
le Dieu de Miséricorde

car Il a visité Son peuple ;
Il est venu à son secours ;

Il est venu donner la Lumière
à ceux qui vivent dans les ténèbres

et dans l'ombre de la mort ;
Gloire à Celui qui vient guider nos pas 
sur le chemin de la Paix et de l'Amour.

Amen.
(24.12.1989)
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« Je suis l'Espérance que le monde cherche »

Extrait du Message du 7 février 1991
(Message pour le monde, proclamé et publié à la réunion de prière du 23 mars 1991 en l'église Marie-Reine, Martigny, Suisse)

« La Paix soit avec vous ;
 Je Suis Jésus ; Je suis l'Espérance que le monde cherche ; cette 
Espérance qu'ils cherchent est à leur portée ; ils n'ont qu'à étendre 
leurs mains vers le Ciel à la recherche des choses Célestes, ils n'ont 
qu'à Me rechercher et Je leur répondrai ; Je ne cache pas Ma Face, 
ni ne détourne d'eux Mes Yeux ; Mes Yeux vous observent tous et  
examinent tous vos pas ; 
 Mon Esprit remplit effectivement le monde entier pour  
éclairer ces ténèbres et donner l'Espérance à ceux qui avancent à  
tâtons dans cette nuit sans fin ; bien-aimés, le Ciel étant votre patrie 
et la terre votre pèlerinage, vous avez les meilleures raisons de vous 
réjouir et d'espérer ; 
 ô création, déferais-Je ton linceul de mort sans t'amener à la 
vie ? ou Moi qui amène à la vie, te renverrais-Je à la mort ? Je suis la 
Miséricorde, Je suis l'Amour ; lève les yeux vers le Ciel pour voir les 
Signes des Temps ; Je viens rassembler nation après nation et montrer 
Ma Sainte Face à chacun de vous et vous rappeler Mon Amour ;
 mais voyez : le début des douleurs a commencé ; le début de 
vos douleurs d'enfantement également ; vous êtes témoins, puisque 
vous êtes devenus croyants, que ce que vous lisez dans les Écritures est en train de devenir réalité : l'effusion 
de Mon Esprit, en ces derniers jours d'obscurité, est déversée à profusion sur l'humanité ; vous êtes témoins de 
choses qui étaient auparavant des énigmes et dont il était parlé en paraboles ; vous êtes témoins de la cruauté de 
Satan, mais Je vous promets, petits enfants, que très vite après vos douleurs (qui vont s'aggraver) viendra la Joie, 
et après vos douleurs d'enfantement, l'Amour naîtra parmi vous ! mais aujourd'hui, d'en haut Je regarde avec 
consternation les crimes de cette génération qui ont maintenant surpassé les péchés de Sodome et Gomorrhe, 
parce que vos espoirs sont bâtis sur un faux Christ ;
 cette génération est vile, rebelle et souillée de sang, et elle vit à l'ombre de Satan ; ô ère ! ta soi-disant 
fine sagesse M'a muré dehors parce que tes cœurs pompeux et remplis d'arrogance se considèrent l'égal de Moi 
ton Dieu ; “ vas-tu continuer à dire : 'je suis dieu', alors que tes meurtriers t'affrontent ? ”1; déjà le sang inonde 
tes rues ; dans ta méchanceté, tu as fondé tes espoirs dans tout ce qui n'est pas Moi ; tu as mis tes espoirs sur les 
hommes et non sur Moi, sur des richesses qui ne te sauvent pas, méprisant le Trésor que Je t'offre au Ciel ; c'est 
basé sur un Mensonge que tu échafaudes tes espoirs concernant l'humanité parce que tu crois que tu peux tout 
accomplir par ta propre force humaine ; bien sûr, tu2 as amassé une grande richesse dans ton actif commerce, 
mais demain, tu mourras ;
 peu nombreux sont ceux qui demandent : « pourquoi se fait-il que le Seigneur et Sa Mère descendent 
soudainement sur nous ? » et seul un reste de Mes âmes sacerdotales prête attention à Nos manifestations  
régulières ; J'ai dit que « Je M'apprête à envoyer Mon Messager pour préparer un chemin pour Moi »3 , et c'est 
exactement ce que fait Ma Mère qui est aussi votre Mère ; les Écritures sont en train de s'accomplir…
 …enfants, courage, Je ne vous ai pas abandonnés, ni ne vous ai oubliés ; quiconque vit en Moi  
ressentira Mon Amour ; quiconque se nourrit de Moi ne sera pas fauché à mort ; celui qui reste en Moi  
vivra ; Moi, l'Époux, Je descends vous épouser dans Ma Paix et Mon Amour, et Je vous rappelle que depuis le  
Commencement vous étiez Miens ;
 Moi le Seigneur Je vous bénis, laissant le Soupir de Mon Amour sur vos fronts ; soyez un sous Mon Saint 
Nom ; »
1.Éz 28.9
2. Dans ce passage, Dieu fait allusion à la pensée maçonnique.
3. Mal 3.1



À propos... Qu'est-ce que la richesse ?

« la richesse, c'est être converti ; la richesse, c'est  
admettre que vous êtes pécheurs et venir à Moi 
 humblement vous repentir et mener une vie sainte 
en suivant Mes Préceptes ; la richesse, ce n'est pas  
essayer de déchiffrer Mes mystères, et si vous essayiez, 
cela vous conduirait seulement dans des chemins  
tortueux ne menant nulle part ; alors, viens à Moi comme 
un enfant et permets à Ma Main de te cultiver et de 
 t'enrichir de ce genre de Connaissance ; que ta richesse, 
ce soit Moi ; que ta Connaissance te vienne à travers Ma  
Parole ; que tes intérêts soient Mes Intérêts :  
ta perfection ;…  » (26.02.1991)

La conversion, un changement de vie

(Retraite de La Vraie Vie en Dieu à Rhodes en 2014 - 
Suite de l'enseignement du père Theodoros Kontidis, aujourd’hui, Archevêque catholique d’Athènes)

 Pourquoi tant de gens disent qu'ils n'ont pas de péchés ? Qu'ils n'ont pas besoin de repentance ? C'est parce 
qu'ils ne comprennent pas l'amour de Dieu. Parce qu'ils croient que le péché agit contre leur conscience et leurs valeurs  
morales. Ainsi, ils disent : “je n'ai pas violé mes normes morales”. Mais le péché n'est pas un acte contre notre conscience. 
Nous péchons contre Dieu et, comme le dit le psaume, “Contre toi, toi seul, j'ai péché” (Ps 51 (50), 6). Malheureusement, 
très souvent, c'est nous-mêmes qui voulons définir ce qu'est le péché et ce qu’il n'est pas, ce qui est juste et ce qui n'est 
pas juste, selon nos sensibilités et tendances. Mais ce faisant, nous n'avons pas de véritable relation avec Dieu ; nous 
ne cherchons que le confort pour nous-mêmes et non le salut que Dieu offre ; nous cherchons la satisfaction, et non la 
repentance.
 Qu'est-ce que la repentance aujourd'hui ? Quel est le péché principal contre elle ? Sous de nouvelles formes, c'est 
toujours le même antique péché que nous trouvons dans la Genèse : la tentation d'ignorer Dieu et de devenir comme 
Lui, de Le remplacer. Très souvent, nous entendons dans les romans et les films, ces mots : « Croyez-en vous-même. » 
Derrière ces paroles apparemment innocentes, il y a rarement une exhortation à édifier la vertu de la confiance en soi, 
mais plutôt la tentation d'être soi-même celui qui définit ce qui est bon ou mauvais, qui n'est que la tentation de s'ériger 
soi-même en un dieu.
 Le repentir est un processus et un passage dans le temps. Parfois, nous faisons l'expérience de changements 
abrupts vers la repentance, mais il y a aussi le cheminement quotidien avec une amélioration progressive de notre vie 
chrétienne. Je pourrais prendre conscience, par exemple, que j'ai eu trop longtemps des sentiments de jalousie pour un 
membre de la famille. Peut-être que j'en viens à prendre conscience que je n'accepte pas vraiment la volonté de Dieu 
pour moi et que je ne Lui fais pas vraiment confiance. Ou peut-être que je me rends compte que mes actes sont motivés 
par l'ambition. La maturité vient progressivement par l'expérience et il faut du temps pour se connaître vraiment et 
apprendre à aimer.
 Nous nous repentons donc, et nous rejetons le péché, l'incrédulité, l'injustice, tous actes et attitudes qui sont 
contraires à la volonté et à la loi du Christ. Du moins, c'est ce que nous essayons de faire en luttant constamment contre 
nos vices et contre l'égoïsme. Cela est évident. Mais nous avons aussi besoin de quelque chose de plus. Nous devons 
également rejeter l'attachement au péché, lutter contre notre attrait envers le péché. Je m'explique : si un patient ne peut 
pas manger de la viande parce que son médecin le lui interdit, il obéit et ne mange pas de viande ; cependant, il désire 
le faire ; il souhaiterait pouvoir en manger et il jalouse ceux qui le peuvent. Parfois, il arrive que nous ne commettions 
pas un péché, mais que nous en gardions le désir ; nous aimerions être en mesure de commettre le péché et nous  
considérons que ceux qui se le permettent sont chanceux. 
 Toutefois, nous ne pouvons pas tolérer le péché. Nous devons le déraciner de notre cœur, parce que chaque 
péché est une insulte envers Dieu. Il est mauvais, répugnant et mortel. La tolérance du péché nous empêche d'aimer le 
Christ. C'est comme si un homme se promenant avec sa femme ne fait que regarder les autres femmes en exprimant 
son désir d'être avec elles. Je ne suis pas sûr que sa femme l'apprécierait…(à suivre)
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Beth Myriam

Si vous voulez faire un don, nous vous invitons à visiter le nouveau site des maisons de charité Beth Myriam www.bethmyriam.org  
(site seulement en anglais pour le moment) où vous pouvez effectuer votre don par carte de crédit, PayPal ou virement bancaire en 
cliquant sur la rubrique « Donate ». 
Pour un paiement en francs suisses, vous pouvez verser votre don directement sur le compte bancaire suivant : 
Banque Cantonale de Genève (BCGE) CH-1211 Genève 2 / Bénéficiaire : Fondation pour la Vraie Vie en Dieu (Beth Myriam 
Fund), CH-1253 Vandœuvres GE / IBAN CH85  0078 8000 0504 7217 7 / BIC/SWIFT : BCGECHGGXXX

FAQ (Foire Aux Questions)

• Souhaitez-vous aussi recevoir «LA LETTRE» par e-mail? tlig-ch@tlig.org
• Connaissez-vous quelqu’un qui serait heureux de la recevoir (par e-mail et/ou par poste) ou de découvrir 

l’Œuvre La Vraie Vie en Dieu? tlig-ch@tlig.org
• Souhaitez-vous recevoir par e-mail la Lettre d’information internationale en français? contact@tlig.fr
• Souhaitez-vous rejoindre un groupe de prière près de chez vous? ou en créer un? 2 ou 3 personnes  

suffisent! tlig-ch@tlig.org
• Où se procurer le livre des Messages intitulé « La Vraie Vie en Dieu » ? (avec le Nihil obstat et l’Imprimatur 

de l’Église) Aux Éditions du Parvis : www.parvis.ch; tél : 026 915 93 93 à 1648 Hauteville en Suisse
• N’hésitez pas à donner votre témoignage : tlig-ch@tlig.org

Le saviez-vous?

• Le volume II des Messages de 2003 à 2021 de La Vraie Vie en Dieu est disponible aux Éditions du Parvis
• Venez écouter tous les Messages, les conférences, les témoignages sur la radio de La Vraie Vie en Dieu : 

www.tligradio.org. (french@tligradio.org)
• Visitez également les sites internet: www.tlig.org et www.vassula.org
• Dons : Banque : BCV / Bénéficiaire: La Vraie Vie en Dieu - CH - 1844 Villeneuve VD / 
       IBAN : CH15 0076 7000 A090 3505 9

Contacts

Association La Vraie Vie en Dieu - Suisse : tlig-ch@tlig.org; tél: +41 79 446 03 50
Radio de La Vraie Vie en Dieu : french@tligradio.org

Prions pour...
« Aujourd'hui un Enfant est né et son nom est : 

Merveilleux-Conseiller, Dieu-Fort, Père-Éternel et Prince de la Paix1 ;
prie pour ceux qui se prétendent docteurs de la Loi, afin que leur esprit devienne un esprit humble et pauvre ; prie pour que toutes 
les nations viennent à Ma Lumière et que la vengeance qui ronge leurs cœurs, en soit extirpée, afin que Je puisse envelopper leurs 
cœurs dans Ma Paix ; prie pour que l'Orient fasse la paix avec l'Occident et le nord avec le sud ; prie pour que cette arrogance et 
cet amour-propre excessifs qui se sont emparés de certains de Mes bergers soient remplacés par l'humilité ; prie pour qu'ils com-
prennent ce que J'entendais par : « quiconque veut être grand parmi vous doit être votre serviteur ; et quiconque veut être le premier 
parmi vous doit être votre esclave ; oui, exactement comme le Fils de l'Homme n'est pas venu pour être servi mais pour servir et 
pour donner Sa vie en rançon pour une multitude ; 2» (25.12.1990)
 

1. Is 9.5
2. Mt 20.26-28


